

# 9月9日(火) つき組保育ドキュメンテーション

だんだんと秋らしい気温の日も出てきて、園庭に出て楽しむ日も増えてきました！

また、室内での遊びも「昨日の楽しかったやつ、今日もしよう！」

「もう一回やろうよー！」と、遊びを継続して楽しむことや、

お友達同士で「こうしてみる？」とプチ会議をしながら笑い合う姿が見られています。

その中でもちろん、イメージの違いや思いのすれ違いがあり、

涙を流すこともありますが、最後はにっこり♡

笑って、泣いて、また笑って、、、遊びを通してかかわりが深くなっていますよ！

## 室内編

な～べ～な～べ、そ～こぬけ！



「あれ？ どうなってるの？」腕がこんがらがっちゃった！

それだけでも楽しいの！もう一回やってみよう！！

待て待て～！！



2人でくるくる追いかけっこ！

私が追いかけてる？

私が逃げてる？

どっちかわかんないけど、

楽しいからいっか！！

S君が作ったケーキ、  
美味しいよ！

どうぞ、  
召し上がり  
わ



積み木も、高く積み上げていく遊びだけでなく、

ケーキに変身！！

見立て遊びも楽しんでます。

♥女子会中♥



ちょっと一息ついているかと思いつかや、

いつの間にか女の子が次々に集まり、

いつの間にか女子会に！

聞き耳を立てると、、、

「今日、私はネックレス作ったー、」

「私は絵の具したんだー」と、

今日の振り返りをしてました！

# 戸外編

## 踏切、カンカーン！

気をつけて滑つてね  
踏切するよ！



K君が滑り台を滑る  
タイミングに合わせて、  
踏切を作ってくれる  
AちゃんとYちゃん♡  
滑る度に「踏切お願い！」  
「いーいーよー♡」のやりとりが！  
可愛い、、、♡

## おにごっこに挑戦！

「先生あそぼっ！」 「走りたい！」  
それなら、みんなでやってみよう！と、  
おにごっこに挑戦してみました！  
「おに決めルーレット」でおにを決めて、  
おに役のお友だちは白帽子！



1.2.3……

おに役のお友だちが自分で  
何秒数えるか決めて、  
一生懸命数えていました。



おに役が決まったら、もう一度  
ルールの確認！

- ・タッチは優しく！押さないよ！
- ・おにになったら白帽子！

2つの簡単なルールのある遊びを  
楽しんだ子ども達。  
時々確認しながらも、みんなで  
ルールを守って楽しむ事ができました♡

これから季節は、戸外にも  
積極的に出て、  
体をたくさん動かして、  
開放的な遊びも楽しんでいきたいと思います！